

二月十六日の冬山パトロールは会員六名、□□さん夫婦で合計八名。当日はそこまで寒くもなく少し暖かい印象だったが風が強くて、勢至平周辺で八mぐらいいきなりに多くの登山者が登つていたが引き返していく。



こんなに晴れて、穏やかで、阿武隈山地も綺麗に見えて、うらやましい！

関係者には共有をしておきますが皆様にご周知ください。

雪に完全に埋まっており屋根から三十センチくらいの積雪で隠れていました。テレビなどで立入規制して来ましたがアイゼン履いてるような人が知らずに上に乗つたら天井が損傷するかそのまま落ちる可能性があり

ザック無しで靴もスニーカーでおり、副会長が話しかけたら力ナダから来たと、風が強く危険だから途中で引き返ってきて下山すると、勢至平でそれ違ったが、何ともな気持ちでした。後は夏に設置した（くろがね小屋下の）仮設トイレですが

る登山者も多く、みな峰の辻手前あたりでガスが濃く、強風で引き返してきた。くろがね小屋（峰の辻までは篠竹が無く）ルートが分からぬ模様。合わせて八の字頭から少し登ったあたりで夏道と踏み跡が分かれおり百mぐらいで合流するが今年は雪が多く、夏道と違うルートに踏み跡が出来ている。分かつて歩いている方は問題ないがそうでない方は危険かも?、インバウンドの影響か外国の方もいましたが帽子、手袋、

435号
発行所
山市喜久田町
たら山の会
集部

●編集部連絡先
二本松巾郭内一五一五
0243-224245
FAX可
渡辺正



登りも、雪道で風が無いと楽



まずはスノーシューの履き方指導



勢至平、上天氣



トイレ掘り出し、屋根、確認出来た



春山の醍醐味、雪道の下り



小屋下の「携帯トイレブース」、赤テープで立入禁止したが、要注意

裏磐梯ビジャーセンターに八時集合。乗り合わせて裏磐梯スキー場へ。八時四十三分、リフトを二基乗り継ぎ終点到着。私は初めてのスノーシューのため履き方を教わり何とか装着できた。ふかふかの雪にもあまらず沈まず一人カンゲキする。童心にかえり新雪を踏んで歩くのも楽しい。進んで行くと視界が開け広い雪原に出た。銅沼の端まで来



裏磐梯スキーリゾートハウスにて

き、動物の足あとに癒され、彩雲も見られ、イエローフォールに感激してとても充実した山行でした。イエローフォールの黄色は鉄分等が含まれているのだとの初めて知りました。みなさまと一緒に歩いていただき、冬山が心配だった私もイエローフォールを見て来られました、ありがとうございました。

□□さんから思いがけず珍味の差し入れがあり、賞味させていただきました。食後は低体温症に関する対処法を教えていただき下山開始。裏磐梯スキー場上部到着、ここからはスキーイヤーさん達に接触しないようにゲレンデの端を下り十三時二十分、駐車場到着。裏磐梯ビジャーセンターに戻り解散。磐梯山山頂は見えなかつたけどお天気に恵まれ広くふかふかの雪原を歩

A photograph showing two skiers from behind as they ascend a snowy mountain slope. The skier on the left wears a yellow jacket, black backpack, and red pants. The skier on the right wears a red jacket, blue backpack, and red pants. Both are using ski poles and wearing white hats. The slope is covered in snow with some bare trees and other skiers visible in the distance.



歩いたルート
銅沼は上を渡った



イエローフォールに到着



イエローフォールが見えた



体 貌 中

福島市遭難対策委員会
低体温症研修について今回、参加させて頂きました。特に搬送は一つの手段であり、リスクがある事。場合によつてはその場で回復するまで待機する必要がある事など。今までは要救助者に接触したら一秒でも早く搬送して下山させるのが一番だと思っていましたが低体温症の場合等は搬送する事のリスクがあり、そのリスクマネジメントをどうするのか?、いざ起きてから考えるのではなく、起きる前に予測して方針を決めておく重要性

性。また、患者の評価は初期から時間経過と体調変化でどんどん変わっていくので定期的には評価が必要。その評価も感覚ではなく事実に基づいた小さな評価を集めて分類を分けていく今後の救助ではビバークする想定での装備見直しも必要。あとは関係機関との知識、技術、方針の共有をしっかりとやっておかないと今まで以上に連携が取れなくなってしまう可能性がある。これを機に安達太良モデルでの救助理論を構築できれば一番良いと思う。

度第二部冬山合同救助訓練
会場アオオワゼ

